

生涯学習 がんばってます!

楽しくスイーツをデコレーションした女の子。愛知駅伝で課題が見えた男性。

今回は生涯学習講座の「親子料理教室」と、豊山町の代表として「愛知駅伝」に参加された方の声を紹介いたします。

親子料理教室 デコレーションスイーツを 作るうに参加して

石黒由姫さん・佑奈さん



わたしは12月にデコレーションスイーツを作りました。写真では、チョコレ

ートケーキだと思ったらチーズケーキでした。いちばん楽しかったのは、チーズケーキをやっているときにマフィンをかざったときでした。さいしょからマフィンは作ってあってわたしたちはデコレーションするだけでした。クリームチーズに色をつけているんなきざらした物をつけました。

チーズケーキは、リンゴジュースとたべました。ふわふわで生クリームにつけてたべるとおいしかったです。いい匂いくんができました。また作ったりみんなでたべたりしたいです。

石黒 由姫

私は、親子料理教室デコレーションスイーツを作るうに参加しました。チーズケーキとマフィンです。マフィンにデコレーションしました。クリームは、クリームチーズと白あんをまぜて色をつけたものです。前から、カップケーキのデコがやりたかったので、とても楽しかったです。クリームをしばった後にキラキラしているパラパラをかけました。ピンセットで慎重にやらないといけないのでむずかしかったです。マフィンができたら、チーズケーキがやりました。チーズケーキの中心にブルーベリーとラズベリーをのせます。のせたら、お店にうっているケーキみたいになりました。むこうで少ししょくしました。ほんのりあたたかく、中はふわふわで生クリームをつけて、リンゴジュースといっしょに食べました。本当に楽しくて、またやりたいです。

石黒 佑奈

陸上競技を盛り上げよう

石黒賢大さん

今回、五度目の愛知県市町村対抗駅伝競走大会に参加させていただきました。私自身としては、今シーズン調子が上がっていませんが中では、自分らしい走りができたのではないかと思います。百パーセント満足した走りができず、チームへ貢献ができなかったことに、悔いが残ります。

来以降、順位アップの鍵になるのは、中高生の男子選手の層だと思っています。中学校に陸上部がないということもあり、豊山町の陸上経験者の人口はとも少ないことが、要因の一つだと思います。週に二回JRCという陸上教室が行われていますが、参加している子の大半が女子で、男子が参加しにくいというのが現状です。この改善するには、男子が参加しやすい環境にしていけることが大事で、中学校側と連携していく必要があると思います。そうすることで、高校でも陸上の長距離をやってくれる子が増えるのではないのかと、大いに期待が膨らみます。

長距離ってただ長い距離を走るだけで、苦しいし、何が楽しいの？と思う子達が多くいることでしょうか。私も本格的に始めるまでは、そう思っていました。私が、実際レースに出ると相手との駆け引きやコースでの仕掛け所などにより自分との闘いで勝った時の快感はこの上ないものがあります。この体験をしていただく為にまずはエアポートビューマラソンに参加してみてください。そして、みんなで豊山町の長距離を盛り上げていきましょう。



このページについての問合せ
教育委員会事務局生涯学習係
396

野球教室に参加して

荒川晃太郎さん

キッズレポート

十二月十日、豊山グラウンドで行われた野球教室に参加しました。今回、講師として来て頂いたのは、元中日ドラゴンズの鹿島選手・川又選手、現中日ドラゴンズの三ツ俣選手の三人です。この三人の選手を見た時、想像以上に大きく見えたのでとても驚きました。ほくは、三回目の参加でしたが、今回も色々なことを指導してもらいました。指導してもらったのは、外野守備とバットイングについてです。野球教室で外野守備について教えてもらうのは初めてで、これまでとは違うポジションについてお話が聞けたのがよかったです。また、バットイングについても、課題が見つかったのでこれからも練習していきたいです。

今回の野球教室で特に印象に残っているのは、基本の大切さについて教えてもらったことです。キャッチボールや素振りなどのできることをしっかりやっていきたいです。また、現役のプロ選手や元プロの選手たちからのお話だけでなく、動きも目の前で見ることができたので、参者になりました。この経験を生かしていきたくです。そして、活躍できるように選手になるために、練習をがんばっていきたくです。

